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Nºmff'iíiãõ REQlER INFORWAÇÓE DA"' Tmn MUNICIPAL SOBRE Humm

DE REG] mos PARA REMDÇAO DF.

('OLMEIA DE ABELHA NU ADÉLIVO SIMIOWI

SENHOR PRESIDEN' E

CONSIDERANDO que recentemente (10/10/2021) o Sr Lúcio Gama de 70
anos sofreu um ataque de um enxame de abelhas no balrm
Adehnm Suman. maus especmcamente, próxxmo ao ponto
de ômbus da Rua Eenedmo José Gwannasw próxwmo a unha
do trem vmdn a amu na data de 13/10/2021,

CONSIDERANDO que as moradores da entomo onde hawa a árvore cum a
colmeia de abelhas haviam reahzados pemdos para a
remoção desta colmeva Juniº a Prefeitura Mummpa] e ao
Corpo de Enmbevws premameme ; este andante fatal

REDUEREMOS, na vorma regwmentak apos ouwdo :) domo plenàno, seja
uhcwado a Prefeitura Mummpal para que rms Informe
1 Quantos registros de sohcnação para remoção desta

cmmeua furam reahzados nos canas umas da
Prefeitura Munxcwpal (SAM, FaWandadão, no Centrº de
Controle de Znunes e outras)”

2 Por que : Pveienura nau eíeluou ; remoção desta
colmewa ancennrmemev

Apos Sejª dada retoma a esta Casa de Lens

SALA DAS sessões 14 DE OUTUBRO DE 2021
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Gláuçin Bfreníce
Vereadora
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